



広報

おぎき 市民の友

第637号 毎月1回発行
2004年(平成16年)

2月

発行●那覇市 編集●秘書広報課
〒900-8585 那覇市泉崎1丁目1番1号
☎867-0111 ●印刷(協)丸正印刷

市の人口と世帯	
*()内はうち外国人	
2003(平成15)年12月末現在	
総人口	310,741(1,966)
男	150,373(1,011)
女	160,368(955)
世帯数	123,007(1,264)
住民基本台帳人口の内訳(外国人を除く)	
本庁	88,963
真和志	105,520
首里	58,921
小祿	55,371

2004 消防出初式



市民の安全願って 一斉放水

「那覇市消防出初式」が1月6日、昨年、新都心地区に完成した消防庁舎で行われました。

現在、市消防本部では消防職員256人、消防団員94人、消防車両はポンプ車、はしご車など51台を配置して、日夜、市民の生命、財産を災害から守るため、任務にあたっています。

式では人員報告、市旗掲揚に続いて、翁長市長をはじめとする関係者が大田和人消防長の案内で消防職員、消防団員、女性防火クラブの特別点検を行いました。

翁長市長は「災害が複雑多様化する現代社会の中で、すべての市民が豊かで安心して暮らせる、災害に強い、風格ある県都那覇市の建設をめざして、市民参加を積極的に得ながら取り組んでいきます」と防災への決意を述べました。

安岡中学校の吹奏楽部による演奏の後、救助隊、救急隊らが、はしご登はん、ロープ応用登はん、ロープブリッジ渡過・救出、引揚げ救助、ほふく救出など日頃の訓練成果を披露。訓練施設の整備された新たな拠点で鍛えられた、きびきびとした動きに、会場を訪れた、市民や子どもたちから拍手が送られました。

つづいて、この年の市民の安全と防災への願いをこめ、消防庁舎に向けて、高々と一斉放水を行いました。

主な紙面

- (2面)資源循環型社会をめざして
- (3面)14会場地域主催の成人式
- (4面・5面)すこやかに育て愛し思産子
- (6面)那覇市の消防が生まれ変わりました
- (7面)情報PACK

市長談 TAIDAN 10



あらかき なぎさ
新垣 渚
(福岡ダイエーホークス)

1980年那覇市生まれ。沖縄水産、九州共立大学を経て02年福岡ダイエーホークスに入団。98年夏の甲子園では横浜高校の松坂投手(現西武)と並ぶ151キロを計測した。4試合連続2桁奪三振を記録し03年7月に月間MVPを受賞。

好きなことなら夢はかなう

翁長雄志市長 昨年は、ダイエーホークスがリーグ優勝、そして日本シリーズに出場して優勝できたことは、私たち市民・県民にとって嬉しいことです。心からおめでとございますと申し上げます。清さんは、真和志中学校出身で、僕の後輩でもあり隣近所なので、個人的にも応援しております。1年を振り返って印象をお聞かせください。

新垣 渚さん アマチュアからプロになったばかりの頃は、習慣になれなくて大変でした。そして、キャンプから公式戦までの1年間を戦い抜く厳しさを知りました。市長 一番、印象に残っている選手はいますか。

新垣 初登板したのが近鉄村紀洋選手(さんと、ローズは恐かったですね(苦笑い))。市長 途中、ケガをして苦しい思いをしたと思いますが、そのときの心情はどうでしたか。

新垣 当時、4連勝して月間MVPも取り、5試合連続2桁奪三振という記録もかかっていた時期だったので、とても悔しくて頭の中がからっぽになっていました。

市長 精神的に強くなったのではないですか。

新垣 そうですね。当時、王監督

の「日本シリーズまでに、間に合わせろ」という言葉が、自分にとって支えになりました。その言葉がなかったら、シーズン中に間に合わせようと思ってしまう、プレッシャーになっていたと思います。

市長 二年目となる今季の豊賞を教えてください。

新垣 やはり最低、2桁は勝ちたいと思っています。あとは、無心でがむしゃらに、やっていきたいと思っています。

市長 最後に、野球に限らず、スポーツや将来の夢をめざしている子どもたちに、アドバイスをお願いします。

新垣 自分が好きだ!というものを続けてほしいと思います。プロになるには続けなければ、なれません。苦しいときは、好きなことしているのだ!という気持ちを出して頑張ってほしいと思います。

市長 好きなことだからこそ、続けられ、それが夢を実現させることになるといいですね

